



SOROTAN

- Mekanika khas Megaways™
- Bonus Wild Kembang Api untuk aksi yang mendebarkan
- Tukar Kemenangan™ untuk mengubah kemenangan besar menjadi Spin Gratis
- Beli Bonus™ untuk membeli Spin Gratis

BTG mempersembahkan: Kembang Api Megaways™

Rasakan keseruan bermain bersama Big Time Gaming dengan Kembang Api Megaways™!

Bersama dengan 117.649 cara untuk menang dan reaksi yang membuat simbol turun ke reel, setiap putaran dipenuhi dengan aksi yang mendebarkan. Setiap putaran dan setiap reaksi membawa ledakan keseruan dengan Bonus Wild Kembang Api. Secara acak dinyalakan 1 dari 4 posisi Reel Ekstra untuk menghadirkan tampilan mempesona. Ketika Kembang Api Ungu, Merah, Biru, atau Hijau berhenti di posisi yang menyala, secara ajaib berubah menjadi Wild, menyiapkan panggung untuk kemenangan besar yang akan menerangi layar Anda.

Selama Spin Gratis, pengganda kemenangan tidak terbatas meningkat setiap kali terpicunya Bonus Wild Kembang Api, dan tercipta tampilan kembang api yang mengagumkan. Setiap Spin Gratis dan reaksi akan menyalakan 2 dari 4 posisi Reel Ekstra, melipatgandakan dua peluang terpicunya Bonus Wild Kembang Api untuk pengalaman bermain yang benar-benar menggembirakan. Gunakan Tukar Kemenangan™ untuk mengubah kemenangan besar menjadi Spin Gratis, dan pastikan kesenangan tiada henti. Atau, langsung terjun ke dalam aksi yang membuat jantung berdebar dengan Beli Bonus™ dan langsung rayakan dengan Spin Gratis.

Temukan pengalaman mendebarkan yang tiada duanya dalam Kembang Api Megaways™!

INFORMASI UMUM

Reel x Baris	6 x 7
Cara Menang	117.649
Kemenangan Maks	150.335x
Volatilitas	Sangat Tinggi
Taruhan Min	€/£/\$ 0,20
Taruhan Maks	€/£/\$ 1.60 (Imbalan Maks 250.000), 3 (Imbalan Maks 500.000), atau 6 (Imbalan Maks 1.000.000)
Fitur	4 (Bonus Wild Kembang Api, Spin Gratis, Tukar Kemenangan™, Beli Bonus™)
RTP	96,44%

FITUR PERMAINAN



Bonus Wild Kembang Api

Siap-siap untuk menikmati permainan yang mendebarkan! Dengan setiap putaran dan setiap reaksi, panggung disiapkan untuk tampilan kembang api yang mempesona. 1 dari 4 posisi Reel Ekstra dipilih secara acak untuk menampilkan cahaya kegembiraan. Kembang Api Ungu, Merah, Biru, atau Hijau yang mengenai tempat yang dipilih akan berubah menjadi Wild, menyalakan reel dengan berbagai peluang. Saksikan saat Kembang Api Ungu mengubah seluruh reel menjadi keajaiban Wild, memberikan peluang kemenangan luar biasa. Tambahkan ledakan kegembiraan dengan Kembang Api Merah, yang menghujani reel hingga 4 Wild tambahan. Kembang Api Biru menjadi Wild dengan pengganda acak hingga 25x. Kembang Api Hijau berubah menjadi Wild dan meningkatkan peluang kemenangan besar.



Spin Gratis

Nyalakan semangat saat 2 Scatter atau lebih di posisi mana saja memicu tampilan 12 Spin Gratis yang mempesona, dan tambahan 4 Spin Gratis untuk setiap Scatter, setelah Scatter ke-2. Perhatikan Scatter di reel 1 dan 6, dapatkan kesempatan untuk menerangi langit malam dengan Spin Gratis! Lihat peningkatan kemenangan Anda saat pengganda kemenangan Spin Gratis dimulai dari 1 dan meningkat dengan setiap Bonus Wild Kembang Api. Rasakan sensasi setiap Spin Gratis dan reaksi, saat 2 dari 4 posisi Reel Ekstra menyala. Dan pertunjukan utamanya adalah saat kedua posisi yang menyala memicu Bonus Wild Kembang Api, menghadirkan pengalaman permainan yang tak terlupakan!



Tukar Kemenangan™

Terangi langit malam menggunakan Tukar Kemenangan™, tempat Anda bisa melihat apakah keberuntungan Anda bersinar layaknya kembang api! Setiap kali menang antara 25x dan 100x taruhan, Anda punya opsi untuk menukar seluruh kemenangan dengan peluang mendapatkan 12 spin gratis. Peluang menang taruhan ditampilkan dalam warna hijau pada roda. Setiap kali Anda menang 100x taruhan atau lebih, Anda punya opsi untuk menukarkan 100x taruhan dengan 12 spin gratis.



Beli Bonus™

Langsung menuju aksi dengan Beli Bonus™. Tekan ikon Beli Bonus™ untuk membeli 12 spin gratis dengan harga 100x taruhan, dan Anda bisa langsung terjun ke dunia Spin Gratis yang membuat jantung berdebar-debar.

ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + PONSEL

Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
Opsi 94% dengan Beli Bonus™	fireworksmegaways	fireworksaysv194	94,26% - 94,27%
Opsi 96% dengan Beli Bonus™	fireworksmegaways	fireworksawaysv1	96,44%

Tentang Big Time Gaming

BTG harus digunakan di semua materi pemasaran dan komunikasi teks bersama dengan Kembang Api Megaways™, Megaways™, Tukar Kemenangan™ dan Beli Bonus™. Permainan ini bersifat responsif terhadap pengaturan tinggi dan lebar tampilan; untuk menikmati pengalaman bermain terbaik; gunakan permainan versi desktop dengan rasio jendela 16:9.

Unduh paket promo lengkap: DI SINI